

Season 2

ぜっ校長!

第40号…今年度の最終号です!
2019(平成31)年3月25日(月)
稲羽中学校 校長 江口 雅明

☆1年間ありがとうございました!

▼写真は、3月15日(金)の1年生の学年集会で、生徒たちによる、学年主任の澤田先生のお誕生日をお祝いするサプライズの光景です。澤田先生は、生徒たちへのお礼にピアノによる弾き語りを披露しました。演奏が始まると、澤田先生を包み込むように自然にそのピアノの周りに生徒たちが集まりました。感動の光景でした。生徒も職員も、本当に心優しく温かい人たちばかりです。



▼さて、今年度の授業も、今日ですべてを終え、明日は修了式、そして離任式です。離任式では、皆さんがお世話になった先生方とお別れをしなければなりません。卒業生も参加します。お別れする先生方の声に耳を澄ませて、「稲羽中は僕たち、私たちに任せてください!」と笑顔で見送ってほしいと願います。▼保護者の皆様、今年度1年間ありがとうございました。4月からも、今までと変わらぬ深いご理解と温かなご協力をいただきますよう心よりお願い申し上げます、『ぜっ校長!』(Season2)の最終号とさせていただきます。ご愛読?ありがとうございました!▼ところで、校長通信も、1年目は“目標10号”に対して27号、今年度は“自己ベスト更新”を目標にして40号!(校長、すごいぞ!…誰も言ってくれないので自画自賛…)来年度も校長通信(タイトル未定?)で、稲羽中学校の『挑戦』と『誇り』の事実をたくさんお伝えできたらいいなあと考えております。

☆来年度、稲羽中のここがちょっと変わる?!

▼毎年、学校は「生徒が主役」「生徒のため」をモットーに、学校の教育活動などについて見直しを行い、保護者や地域の方々などの多方面からのご意見をいただきながら“改善”を図っています。稲羽中学校では、来年度から次のような“変更”を予定していますので、お知らせします。



【変更予定①】「1年生の自然の家宿泊研修」を2泊3日から1泊2日にしました!

⇒自然の家を十分に活用する(自然の家から出ない)、生徒やPTA役員等の保護者の負担を軽減する、職員の“働き方改革”を推進する、などの目的により決定しました。

【変更予定②】「体育祭」を10月31日に予定しています!(今年度は10月25日)

⇒皇室の行事(即位礼正殿の儀)等による日程的な配慮です。今年度よりもさらに熱中症対策や準備等に係る生徒の負担の軽減を図っています。

【変更予定③】夏休みの最初の2週間で「個別懇談週間」とし、個別懇談を実施します!

⇒特に3年生の進路選択にとっては重要な時期ですし、1・2年生にとっても夏休みの生活や学習について一緒に考えるチャンスになります。※原則として、希望制の予定

【変更予定④】「資源回収」の振替休業(翌週の月曜日の午後)を廃止します!

⇒生徒のボランティアや地域貢献に対する関心・意欲を高めるための改善策です。資源回収の活動に要した1~2時間を平日の6時間目カットで補填する方向です。